

Möchten Sie wissen, was Sie sonst noch erleben können?

Would you like to know what else you can experience?

www.thepowerofnhn.com

ontdek Hart van Noord-Holland

KOP van noord-holland

WESTFRIESLAND

Entdecken Sie Nordholland Nord

Discover North Holland North

Nordholland Nord liegt nördlich von Amsterdam und bietet viel Platz, Ruhe und reiche Traditionen. Hier finden Sie weitläufige Strände, farbenfrohe Blumenfelder und historische Städte und Dörfer. Probieren Sie das Beste, was die Niederlande zu bieten haben: Käse vom Bauernhof, frischen Fisch aus dem Meer, innovative Gartenbauprodukte und regionale Erzeugnisse direkt vom Land. Nordholland-Nord ist eine offene und gastfreundliche Region, in der Tradition und Innovation aufeinander treffen: perfekt zum Entdecken, Probieren und Erleben.

Entdecken Sie Nordholland Nord

Discover North Holland North

Nordholland Nord is located just above Amsterdam and offers space, tranquillity and rich traditions. You will find extensive beaches, colourful bulb fields and historic towns and villages. Taste the best of the Netherlands with farmhouse cheese, fresh fish from the sea, innovative horticulture and regional products straight from the land. North Holland North is an open and welcoming region where tradition and innovation come together: perfect for discovering, tasting and experiencing.

Reisen Sie mit öffentlichen Verkehrsmitteln? Scannen Sie mich!

Are you travelling by public transport? Scan me!

Süß und salzig

Wasser bildet die Grundlage für das Leben und die Landwirtschaft in Nordholland Nord. Meer, Seen und Kanäle ermöglichen Fischerei, fruchtbare Polder und Transport. Entlang von Deichen, Häfen und Wasserstraßen kann man sehen, wie die Menschen hier seit Jahrhunderten mit dem Wasser zusammenarbeiten. Mieten Sie ein Boot oder einen SUP und erleben Sie selbst die einzigartige Wasserlandschaft, vom Wattenmeer über historische Häfen bis hin zu den lebhaften Wassersportmöglichkeiten in der Region.



Fresh and salty

Water forms the basis for life and agriculture in North Holland North. The sea, lakes and canals enable fishing, fertile polders and transport. Along the dykes, harbours and waterways, you can see how people here have been working with the water for centuries. Hire a boat or a SUP and experience the unique water landscape for yourself, from the Wadden Sea to historic harbours and the lively water sports facilities in the region.

Natur

Die Natur in Nordholland Nord ist eine Arbeitslandschaft. Polder, Wiesen, Wälder und Dünen werden seit Generationen von Bauern und Naturverwaltern bewirtschaftet. Hier wachsen Pflanzen, weiden Tiere und findet man Raum, Ruhe und Weite.

Nature

The landscape of North Holland North is a working landscape. Polders, meadows, forests and dunes have been cultivated by farmers and nature conservationists for generations. Here, plants grow, animals graze and you can find space, tranquillity and vastness.



Kultur & Geschichte

Polder, Felder, Wälder und Dünen bilden die Kulisse einer Region, in der seit Jahrhunderten an der Nahrungsmittel- und Wasserroute gearbeitet wird. Sie kommen an Bauernhöfen, Mühlen und Deichen vorbei und durchqueren Dörfer und historische Städte, die durch den Handel mit Käse, Fisch und landwirtschaftlichen Produkten groß geworden sind. In Museen und an historischen Stätten entdecken Sie die Geschichte von Bauern, Fischern, Händlern und Handwerkern.

Culture & History

Polders, fields, forests and dunes form the backdrop to a region that has been involved in food and water management for centuries. You will pass farms, mills and dykes and travel through villages and historic towns that have grown rich through trade in cheese, fish and agricultural products. In museums and historic sites, you will discover the history of farmers, fishermen, traders and craftsmen.



Unterkünfte in der Region

Von Campingplätzen bis hin zu Luxushotels und von B&Bs bis hin zu Ferienbauernhöfen – Nordholland Nord hat für jeden etwas zu bieten. Alle Tipps, Sehenswürdigkeiten und Ausflugsziele finden Sie unter www.thepowerofnhn.com.

Accommodation in the region

From campsites to luxury hotels and from B&Bs to holiday farms, North Holland North has something for everyone. You can find all tips, sights and destinations at www.thepowerofnhn.com.

Regionale Produkte

Von Käse und Gemüse bis hin zu Fisch, Fleisch und Blumenzwiebeln: Nordholland-Nord ist bekannt für seine regionalen Produkte. Besuchen Sie Hofläden, Selbstpflückgärten und Märkte und probieren Sie Produkte direkt vom Land und aus dem Meer.

Regional products

From cheese and vegetables to fish, meat and flower bulbs: North Holland North is known for its regional products. Visit farm shops, pick-your-own gardens and markets and sample products straight from the land and sea.



Tulpenzeit

Zwischen Alkmaar und Den Helder befindet sich das größte zusammenhängende Blumenzwiebelgebiet der Welt. Von Ende März bis Mitte Mai, je nach Wetterlage, stehen die Zwiebelfelder wieder in voller Blüte. Genießen Sie bei einer Rad- oder Wandertour die einzigartige, farbenfrohe Landschaft. Oder bewundern Sie die schönsten Tulpen bei der Dutch Tulip Experience im Land van Fluwel.

Tulip season

Between Alkmaar and Den Helder lies the largest contiguous flower bulb area in the world. From late March to mid-May, depending on the weather, the bulb fields are once again in full bloom. Enjoy the unique, colourful landscape on a cycling or hiking tour. Or admire the most beautiful tulips at the Dutch Tulip Experience in Land van Fluwel.



Radfahren

Ob Sie sich für eine entspannte Tour durch die Polder, eine anspruchsvolle Mountainbike-Route durch die Dünen oder eine Fahrt entlang der Küste entscheiden, für jeden Radfahrer gibt es etwas zu entdecken. Planen Sie Ihre Route anhand des Radwegnetzes oder lassen Sie sich von den Themenrouten überraschen.

cycling

Whether you opt for a relaxed tour through the polders, a challenging mountain bike route through the dunes or a ride along the coast, there is something for every cyclist to discover. Plan your route using the cycle path network or let yourself be surprised by the themed routes.



Wandern

Wandern Sie durch Dünen, über den Strand, entlang von Feldern und über alte Deiche. Die Routen führen Sie vorbei an Bauernhöfen, Naturreservaten und historischen Dörfern. Jede Jahreszeit zeigt ein anderes Gesicht der agrarischen Landschaft. Das Wanderwegenetz Nordholland hat Startpunkte in der gesamten Region und bietet interessante Themenrouten.

Hiking

Hike through dunes, across beaches, along fields and over old dykes. The routes take you past farms, nature reserves and historic villages. Each season reveals a different side to the agricultural landscape. The North Holland hiking trail network has starting points throughout the region and offers interesting themed routes.

